



## Staatssekretär Michael Bußer liest in der Ev. Kindertagesstätte Noahs Arche in Steinau an der Straße

Staatssekretär Michael Bußer liest in der Ev. Kindertagesstätte Noahs Arche in Steinau an der Straße. "Durch das Vorlesen eröffnen wir den Kindern die Welt der Fantasie". Der Sprecher der Hessischen Landesregierung, Staatssekretär Michael Bußer, war heute zu Gast bei den Mädchen und Jungen der Ev. Kindertagesstätte Noahs Arche in Steinau an der Straße und hat ihnen anlässlich des 9. Vorlesetags das Buch "Hexlein" von Helga Bansch vorgelesen. "Wenn wir unseren Kindern eine Geschichte vorlesen, lassen die Mädchen und Jungen die Bilder und Abenteuer, die wir gemeinsam mit ihnen schaffen, vor ihrem inneren Auge wahr werden. Zudem fördern wir mit dem Vorlesen nicht nur die Sprache, sondern eröffnen eine neue Welt, die die Kinder vollkommen selbst gestalten können. Diese Welt ist nicht von Fernsehen oder neuen Medien inspiriert, sondern entsteht vielmehr in unserer Fantasie", sagte der Sprecher der Hessischen Landesregierung. Die Hessischen Kabinettsmitglieder unterstützen bereits zum siebten Mal die bundesweite Initiative der Stiftung Lesen, der Wochenzeitung "Die Zeit" und dem Hauptpartner Deutsche Bahn. "Die Förderung der Sprachentwicklung ist bereits in der frühen Kindheit von entscheidender Bedeutung für einen erfolgreichen Wechsel der Kinder in die Schule und ihre späteren Schulleistungen. Zudem spielen die Lese- und Sprachkompetenz eine wichtige Rolle bei der Persönlichkeitsentwicklung", erläuterte Bußer. Die Grundlagen hierfür würden schon in der Familie, aber auch in den Kindertagesstätten durch häufiges Vorlesen gelegt. "Kinder werden in erster Linie durch das Vorlesen an Bücher herangeführt", so der Sprecher der Landesregierung. Daher sind Sprach- und Leseförderung ein zentraler Bestandteil im Bildungsauftrag der hessischen Kinderbetreuungseinrichtungen und Schulen. Sie stehen auch im Zentrum des hessischen Bildungs- und Erziehungsplans für Kinder von 0 bis 10 Jahren. "Dabei geht es vor allem um frühe kindliche Erfahrungen und Kompetenzen rund um Buch-, Erzähl-, Reim- und Schriftkultur", erläuterte der Staatssekretär. Das Kind erwerbe Freude am Sprechen, am Dialog und lerne, sich sprachlich mitzuteilen und mit anderen auszutauschen. Die Hessische Landesregierung engagiert sich seit Jahren für Projekte der Stiftung Lesen, die die Sprach- und Leseförderung für Kinder im Vorschulalter zum Inhalt haben. Staatskanzlei Staatssekretär Michael Bußer, Sprecher der Landesregierung Telefon: (0611) 32 39 18, Fax: (0611) 32 38 00 E-Mail: [presse@stk.hessen.de](mailto:presse@stk.hessen.de)  [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_514239](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_514239) width="1" height="1"

### Pressekontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

[presse@stk.hessen.de](mailto:presse@stk.hessen.de)

### Firmenkontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

[presse@stk.hessen.de](mailto:presse@stk.hessen.de)

Mitglieder der Hessischen Landesregierung: Volker Bouffier, Ministerpräsident Michael Bußer, Sprecher der Landesregierung Michael Boddenberg, Minister für Bundesangelegenheiten Eva Kühne-Hörmann, Ministerin für Wissenschaft und Kunst Boris Rhein, Minister des Innern und für Sport Dieter Posch, Minister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung Thomas Schäfer, Finanzminister Lucia Puttrich, Ministerin für Umwelt, Energie, ländlichen Raum und Verbraucherschutz Stefan Grüttner, Sozialminister Dorothea Henzler, Kultusministerin Jörg-Uwe Hahn, Minister für Jusitz, Integration und Europa